

## BAB V

### KESIMPULAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Elemen produk Assalam Family pada PT. AJS Bumiputera Cabang Kudus, yaitu: akad yang digunakan dalam produk Assalam Family adalah akad *tabarru'* sebagai dasar pelaksanaannya dan prosedur yang terdapat dalam produk Assalam Family adalah prosedur Prosedur Permintaan Polis Asuransi Jiwa Syariah Assalam Family yaitu dilakukan prospek kepada calon peserta, diberitahukan syarat-syarat umum kepesertaan. Apabila setuju dengan persyaratan tersebut maka diperbolehkan untuk mengisi SPAJ sesuai dengan persyaratan yang telah disetujui dan mendapatkan buku polis dan kartu Assalam Family sebagai bukti pemegang polis Assalam Family di PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Cabang Kudus. Dan Prosedur Pengajuan Klaim adalah pemberitahuan, bukti klaim, proses pemberitahuan keputusan, penyelidikan klaim, dan penyelesaian klaim.
2. Implementasi yang dikelola dari dana *tabarru'* pada PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Cabang Kudus dilakukan dengan memisahkan kontribusi dalam dua rekening yang berbeda, yaitu rekening tabungan peserta (sistem produk yang mengandung *saving*) dan rekening *tabarru'* (sistem produk *non saving*). Untuk hasil investasi dibagi 70% untuk nasabah dan 30% untuk perusahaan, *ujrah* untuk pengelolaan risiko kepada perusahaan dalam produk Assalam Family 50% dari kontribusi. Untuk dana *tabarru'* juga dikelola oleh pusat, tetapi untuk investasi sebagian dilakukan diperusahaan sendiri. Buat alokasi dana hendak diinvestasikan ke saham- saham serta obligasi syariah yang cocok dengan prinsip syariah. Kala dana *tabarru'* habis, buat mengatasi ketidakcukupan, diambilkan dana dari *qardh*.

## B. Saran

Bersumber pada hasil riset serta kesimpulan yang sudah disajikan hingga periset mengantarkan saran- saran yang rasanya bisa membagikan sumbangan kepada pihak- pihak yang terpaut buat riset berikutnya. Ada pula saran- saran yang di informasikan merupakan selaku berikut:

1. Bagi peneliti yang akan datang

Dengan adanya keterbatasan pada penelitian ini hanya mendeskripsikan tentang elemen produk Assalam Family dan pengelolaan dana *tabarru'*, maka bagi peneliti selanjutnya hendaknya meneliti mengenai produk Assalam Family atau produk lainnya seperti Mitra Iqra' atau Mitra Mabruur. Selanjutnya bisa ditambahkan pembahasan mengenai hambatan hambatan dalam pengajuan klaimnya dan solusi untuk mengatasi hambatan tersebut. Untuk pengelolaan dana *tabarru'* hendaknya meneliti secara keseluruhan agar hasil penelitian lebih lengkap dan perhitungan-perhitungannya lebih detail dan transparan.

2. Bagi PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera

Pada pengelolaan dana partisipan, penulis mengharapakan dana partisipan itu bisa dikelola secara syariah supaya para partisipan tidak ragu buat menitipkan dananya pada PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Cabang Kudus, pada dana *tabarru'* diharapkan dapat dialokasikan pada pihak yang betul-betul terserang bencana, ataupun kala terdapat pengajuan klaim bisa diberikan pada pihak yang memerlukan.dana *tabarru'*.